



COMMUNIQUE DES SALARIES EN LUTTE

RECIT DE NOTRE MARCHE CONTRE L'AUSTERITE 12 AVRIL 2014

Suite à la décision de faire un recours en justice contre le plan de restructuration validé le 4 mars par le DIRECCTE de l'Essonne.

Le NPA organisant un bus pour se rendre à la marche contre l'austérité, nous en avons profité pour faire le déplacement.

Comme à notre habitude dès notre arrivé nous investissons le point de départ et procédons à une décoration en règle des lieux, inauguration de la première banderole des salariés en lutte juché sur la statue de la république , pose d'un banderole en bandoulière sur la statue intitulé « Sanofi : Le gouvernement valide nos licenciements » , collage d'étiquettes tout azimut , distribution de billet et flyer aux passants , automobilistes et militants, improvisation d'un récital de nos chansons , partage et convivialité sont au rendez-vous .

En début d'après-midi on se rapproche de la tête du cortège de la manif, accompagné par des collègues de Sanofi val de Rueil, des retraités de Sanofi et des élus CGT qui nous aident à distribuer et interpeller les manifestants pour expliquer que nous sommes dans une démarche juridique pour contester la décision de validation du DIRECCTE de l'Essonne . Tout au long de la marche, beaucoup de respect pour le combat que nous menons depuis plus de 21 mois, nous sommes reconnu grâce à nos visuel, ce qui marque les esprits c'est lorsque l'on parle de notre action en justice à titre individuel en tant que salarié .

Tout le monde est sollicité pour nous aider à financer les honoraires de notre avocat.

- Philippe Poutou (NPA) vient nous rejoindre, et discuter avec nous .
- Pierre Laurent (PCF), nous l'interpellons sur « le pot commun » et la fête de l'humanité de Septembre prochain. (a)
- Jean Luc Mélenchon (PG) avec une petite piqure de rappel sur ses propositions de nous aider, il nous répond qu'il va le faire.

Arrivé vers 17h00 sur la place de la nation. Des milliers de gens sont déjà là, des milliers de gens continuent à arriver, il paraît que nous sommes 100000. Il est 19h00, Une belle journée se termine même si la fatigue commence à nous gagner, nous sommes contents d'être toujours debout et au combat.

HTTPS://www.lepotcommun.fr/pot/qZ9K8NXo

POUR LES 22 MOIS DE LUTTE DOUBLE RENDEZ-VOUS A NE PAS MANQUER

LE 5 MAI A PARIS PORTE MAILLOT ASSEMBLEE DES ACTIONNAIRES,
CAR NOUS Y SERONS TOUJOURS AUSSI MOTIVE !!
MAIS CE SERA AUSSI UN GRAND JOUR CONTRE LES LICENCIEMENTS !!

Les salariés en lutte!